

# 春闘と三池のたたかい

私たち、すでに「春斗段階をめざす反撃の総路線」についての方針を討議中です。

この時期に、そのあらましを、さらに総括しておきます。

新年をむかえたこの時期に、そのあらましを、さらに総括しておきます。企業意識丸出しの危険性をもたらしかねないだらうか。直接の雇用主とか企業責任者との交渉と争を抜きにして、労働者の質上げは決まらない。いまや各企業・各公社とも、いよいよ田舎連や政府の強制下でやむを得なくなつておるが、それは個別資本としては激化する企業競争に勝つためます「賃金」を切り下げる。一方、反動政府は「権利回復」の和平を要求する風潮の波起を、いかに抑止しないと「革新派」に敗北するため、せんじりめれば資本主義を維持するために独立資本と反動政府が手を結び力を合わせた政策で「統制」するからである。このような資本と政治権力の結合・一体化が、國家独立資本主義と呼ばれている体制である。アメリカの反共政策と日本独立の合理化強行政策が「安保」と三池の結合で、反対斗争の先頭に立った国民とともに労働者を弾圧した事実が、これを証明した。

したがって「春斗」は、個々の企業・公社に勤務する労働者の質上げという経済要求を中心とするが、相手が統一してくる以上、ものは各企業・各公社との交渉・斗争だけでは不充分で、味方を労働者階級として統一斗争を組まなければいけない。春斗で労働者は「質上げ」だけを要求しているのではなく、当然のことだが、あらましを

## 反撃の総路線について

### 春闘の意義をつかもう

わらの会社とか、わらの公社と

かだけを相手に「大幅質上げ」を

たたかおつ、といふ風潮は、いわ

ゆる企業意識丸出しの危険性をも

たないだらうか。直接の雇用主とか企

業責任者との交渉と争を抜きに

して、労働者の質上げは決まらない。

いよいよ田舎連や政府の強

い統制下でやむを得なくなつておるが、それは個別資本とし

ておるが、それは個別資本とし

ておるが、それは個別資本とし</